

平成21年度 vol.3

平成21年1月13日 卒業論文発表会
2年生15名がそれぞれ取り組んできた研究結果を発表しました。



平成21年12月15日 意見発表会
1年生26名が自身の体験や日頃考えていることなどを全校学生の前で発表しました。「農大での生活」を通じて日頃感じていることや、卒業後の進路について「私の将来」など学生一人一人が自身の思いを発表しました。最優秀賞者は東近ブロックで優秀賞者は県青年会議でそれぞれ発表する予定です。





平成21年12月6日 第36回農大祭開催
天候にも恵まれ、36回目の農大祭が開催されました。
今年も恒例の仮装行列案内が効を成したのか？当日は多くの方々ご来校いただきました。
販売コーナーも好調で、笑顔で買って頂けるお客様に学生一同、喜びと感謝の気持ち
でいっぱいでした。社会人コーナーも昨年以上さらに充実しました。
日本一高い畝？での大根引き大会やゲームコーナーなどイベント盛りだくさんの祭となりました。
当日ご来校頂いた皆様方、誠にありがとうございました。来年もよろしくお祈りします。





平成21年12月5日 収穫感謝祭
果物・野菜・花きの今年の収穫を感謝し、全員揃って収穫感謝祭を執り行いました。





平成21年10月14日～16日 1年生県外研修
3日間に渡り、1年生27名が三重、愛知県へ県外研修に行ってきました。三重県では野菜茶業研究所において研究機関の取組状況を視察し、愛知県では豊明花き市場で競り等を見学させて頂きました。最新の研究内容やパネル化された競りを見学するなど、有意義な研修となりました。





平成21年10月16日 妙寺小学校再来校
 6月にお越し頂いた妙寺小学校の生徒さん、今回は2年生9名が来校されました。
 今回の課外授業では、町内の公共施設や民間会社などをグループに分かれて
 訪問しているそうです。あらかじめ用意してもらった質問をはじめ
 ほ場見学などを通して、農大を知って頂けたと思います。
 これを機会に、またお友達を連れて見学に来て下さいね！



平成21年9月20日 ウィークエンド農業塾
 5回目を迎えた今回は、柿の樹上脱渋と紀ノ川柿の袋かけについて
 講義実習をおこないました。渋成分や渋抜きの課程などについて受講され
 た後、午後からはほ場での渋抜き作業をおこないました。次回はいよいよ
 吊し柿の加工実習となります。



平成21年9月17日 社会人課程大型特殊免許試験
免許取得科目の一環として、今回は和歌山交通センターで大型特殊の技能試験を受験しました。早朝のコース確認と日頃校内で演習してきた内容を再確認し、試験に望み8名の研修生が合格しました。





平成21年9月14日 フLOWER装飾3級実技講習会開催
特別講義の一環として、和歌山県職業能力開発協会様よりフLOWER装飾実技講習会を開催しました。今回は2年生・社会人研修生を対象にフLOWERアレンジを実施、実技検定に向けた、フOOTニアやバスケットアレンジ等、3名の講師からご説明を頂きました。



平成21年8月17～22日 北海道研修
2年生15名が北海道研修に行ってきました。富良野でのアウトドア体験や旭山動物園など、農業とは違う自然に触れ、リフレッシュできました。
北海道立花・野菜技術センターでは川名部長より北海道農業の特色や研究内容を紹介いただくなどたいへん有意義な研修となりました。

